»e1« Königsfeld: spielfrei

SK Neustadt II - SC Bad Dürrheim II 5,0:1,0

Lentz, Arthur
Lentz, Willi
Isele, Horst
Seifert, Gerhard
Rother, Alwin

1:0
Schwenk, Albert
Puchert, Erwin
1:0
Jost, Hans
Binner, Bernhard
1:0
Bach, Patrick

Kerger, Jürgen +:-

SC Bräunlingen II - Schwenningen II 2,0:3,0

Koch, Edgar 0:1 Wir, Waldemar Faller, Patrick 0:1 Lung, Philipp Zipfel, Michael 0:1 Eugster, Helmut Eckert, Gerald 1:0 Nikolskyy, Michael Schmitz, Christian 1:0 Krivanek, Dennis

Donaueschingen II - SK Neustadt III 6,0:0,0

Maier, Harald 1:0 Löffler, Fritz
D'Acunto, Michele 1:0 Weis, Reymund
Bartle, Georg 1:0 Music, Kim
Westphal, Gerd 1:0 Umland, Juri
Kessler, Klaus +:Granson, Alexander +:-

SK Schonach - SK Villingen III 4,0:2,0

Dieterle, Thomas 1:0 Federl, Kai

Makarov, Juri
Hummel, Thomas
Poller, Lutz
Semler, Bernd
Scherer, Michael

1/2
Kern, Carlos Roberto
1:0
Reineke, Rico
1/2
Visvikis, Christos
0:1
Tribukait, Wolfgang
1:0
Eisele, Siegfried

St. Georgen - SF Furtwangen-Vöhr. II 5,5:0,5

Schitik, Waldemar 1/2 Dold, Wolfgang Suhm, Bernd 1:0 Schlageter, Peter Föhrenbacher, Hel. 1:0 Fettich, Peter Blank, Klaus Deak-Willimsky, Em. 1:0 Fahl, Jürgen 1:0 Bär, Dietrich 1:0 Spale, Veronika Rudiger, Georg

Region VI Bezirk 11 • Bodensee

Verbandsrunde Bezirksklasse

9. Runde:

SK Singen II - spielfrei
SK Radolfzell II - SC Pfullendorf III +:SK Engen III - SC Pfullendorf II -:+

Tabelle nach der 9. Runde						
1.	SC Pfullendorf II	8	22	24,0		
2.	SK Radolfzell II	7	11	14,0		
3.	SK Engen III	7	9	11,5		
4.	SK Singen II	7	6	11,5		
5.	SC Pfullendorf III	7	4	9,0		

Einzelergebnisse

9. Runde:

SK Singen II: spielfrei

SK Radolfzell II - SC Pfullendorf III +:-

+:-+:-+:-

SK Engen III - SC Pfullendorf II -:+

-:+ -:+ -:+

-:+

Aus den Bezirken des Verbandes Berichte • Ergebnisse

Region I

Schachbezirk 1 • Mannheim

Impressum

RTL + BTL: Winfried Karl, Glauchauer Weg 3, 68309 Mannheim, € 0621-7622357, rtl1@badischer-schachverband.de;

Bezirksleiter: Matthias Kramer, Birkenallee 5, 68766 Hockenheim, 🕾 06205-282572, Stv. Bezirksleiter: Rainer Molfenter, Finkenweg 4, 68809 06205-34573, jugend@mannheim.bsv-schach.de; Schatzmeister: Jürgen Dammann, Lucas-Cranach-Straße 26, 68163 Mannheim, @ 0621-4370980, kasse@mannheim.bsv-schach.de; Schriftführer: vakant; Referent für Wertungen: Martin Schubert, Ruwerstraße 1, 64625 Bensheim, @ 06251-854346, DWZ@mannheim.bsv-schach.de; Jugendleiter: siehe Stv. Bezirksleiter; Referent für Schulschach: Thomas Bareiß, Graf-Zeppelin-Straße 10, 68799 Reilingen, 🕾 06205-188608, schulschach@mannheim.bsv-schach.de; Referent für den Sportkreis: Annette Busch, Schwetzinger Straße 93, 68165 Mannheim, © 0621-4316725, sportkreis@mannheim.bsv-schach.de; Referent für Seniorenschach: Dr. Armin Bauer, Neulußheimer Weg 9, 68782 Brühl, 06202-75397, senioren@mannheim.bsv-schach.de; Pressereferent: vakant; Referent für Freizeit- und Breitensport: vakant; Webmaster: Christian Schmitt, Untere Straße 4, 69514 Laudenbach, @ 06201-492799, info@sb-mannheim.de.

Homepage: www.sb-mannheim.de

Bezirks-Mannschaftspokal

Finale:

SC Viernheim - SV Hockenheim II 4,0:0,0

Jacob, Volker	2239	1:0	Straub, Bernd Dr.	1987
Martin, Stefan	2083	1:0	Rocholz, Gerold	1807
Golf, Ekkehard	2048	1:0	Hill, Ramon	
Schmidt, Stefan	2155	1:0	Wunder, Christian	
Ochimiat, Otchan	2100	1.0	Wander, Omisian	

Spiel um Platz 3:

SC Reilingen - SK Ladenburg 1 5:2 5

3C Relingen - 3K Ladenburg 1,5.2,5								
Kettner, Jürgen	2147	1:0	Chernov, Vadim	2406				
Diosu, Georg	2049	1/2	Scherer, Ralf	2203				
Heidarnezha, Ben-Ali	1777	0:1	Müller, Erich	2034				
Sturm, Kevin	1840	0:1	Villing, Dieter	2021				

50 Jahre Schachklub 1962 Ladenburg

In diesem Jahr kann einer der größten und sportlich erfolgreichsten Vereine unseres Bezirkes, und darüber hinaus auch in Nordbaden, sein 50-jähriges Jubiläum feiern. Zahlreiche Meisterschaften und Top-Platzierungen seiner Mannschaften und Mitglieder belegen eine sehr erfolgreiche Vereinsgeschichte.

Aus Anlass dieses Jubiläums finden **im Juni 2012** über einen Zeitraum von 10 Tagen die Feierlichkeiten, Turniere und Veranstaltungen im Domhof in Ladenburg statt.

Der Veranstaltungsplan hat folgendes Aussehen:

09.-17.06.12 **Schachfiguren-Ausstellung** aus der international

bekannten Sammlung Rainer Grund im Domhof

09.06.12 Eröffnung der begleitenden Ausstellung

Simultanschach »Jedermann«

Simultanschach »Meisterspieler«

10.06.12 Offenes Blitzschach-Mannschaftsturnier
15.06.12 Offene Ladenburger Blitzschach-Meisterschaft

mit erhöhtem Preisfonds

16.06.12 Vergleichskampf SK Ladenburg - SV Rapid Feffernitz

(Partnerstadt Paternion)

Festakt 50 Jahre Schachklub Ladenburg

mit gemeinsamem Abendessen für alle Mitglieder und

geladene Gäste

17.06.12 Offenes Jugendturnier

Stellungnahme zum Protokoll der Bezirksversammlung vom 30.01.2012

In der März-Ausgabe der Schachzeitung wird im Regionalteil Mannheim auf Seite 26 (Protokoll der Bezirksversammlung vom 30.01.2012) unter dem Stichpunkt »Cup der Schach-Region« festgehalten:

»Ob das Turnier weiter stattfindet ist fraglich. Eigentlich wäre als Organisator Ludwigshafen an der Reihe.«

Dazu möchte ich als betroffener Bezirksspielleiter wie folgt Stellung nehmen:

- Ich bin überrascht, dass der Bezirksvergleichskampf mit der oben zitierten Feststellung in Frage gestellt wird. Dabei wäre in Anbetracht der Erfahrungen aus dem letzten Jahr gerade der Bezirk Mannheim auf positive Werbung für dieses Turnier angewiesen!
- 2. Über die Ausrichtung des diesjährigen Bezirks-Cups (Cup der Schachregion) wurde mit mir noch nicht gesprochen bzw. kein Kontakt aufgenommen; auch nicht, als ich in der Bezirksversammlung vom September 2011 anwesend war und die passende Gelegenheit bestand, das damals erstmals vom Bezirk Mannheim ausgerichtete Turnier nach zu besprechen, wofür Grund genug vorlag. Stattdessen wurde damals der Bezirks-Cup mit keiner Silbe erwähnt.
- 3. Über die Ausrichterfrage gibt es innerhalb der Bezirke verschiedene Vorstellungen (Wanderung des Ausrichters von Bezirk zu Bezirk, Ausrichter = Siegerbezirk, Jubiläen oder andere besondere Anlässe), wobei keine festgeschrieben ist. Hierüber und über andere Punkte müsste aus unserer Sicht in einer verlässlichen, bezirksübergreifenden Kommunikation gesprochen werden. Ein solcher Austausch ist jedoch nicht gegeben und bedarf der Koordination, wenn er keine zufällig-sporadische Angelegenheit zwischen einigen wenigen interessierten Schachfreunden bleiben soll.